



Los lectores PREGUNTAN,

EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares



Le escribo para preguntarle cuándo van a poner bancos

en la calle Anoeta, puesto que ayer se cayó una persona y se tuvo que quedar en el suelo, no tenía sitio donde sentarse. Es una vergüenza que la calle más ancha del barrio esté abandonada. (DAVID DíEZ PÉREZ)

Agradezco su mensaje y la preocupación por la seguridad y comodidad de los vecinos de la calle Anoeta. Lamento escuchar sobre el incidente que ocurrió recientemente y entiendo la importancia de contar con mobiliario urbano adecuado para garantizar la accesibilidad y el bienestar de todos los ciudadanos.

Tomo nota de su solicitud y le informo que instaremos al órgano competente, en este caso a Vías Públicas, para que se tomen las medidas necesarias con respecto a la instalación de bancos en la calle Anoeta.



¿Qué proyectos hay previstos para los terrenos del Espinillo

en la calle Tertulia? Desde que se creó el barrio del Espinillo, hace más de 25 años, hay cuatro terrenos ubicados en la calle Tertulia que son públicos y que supuestamente deberían estar destinados a zonas verdes u otros servicios ciudadanos, pero el caso es que están abandonados, siendo uno de ellos usado como cementerio de tuestos del Ayuntamiento y muchas veces foco de desperdicios, pintadas, etc. Estos terrenos pueden ser aprovechados para múltiples servicios que den un valor añadido a la zona y a sus ciudadanos, como pueden ser un área de ejercicios para mayores (ya que en esta zona hay muchos), una biblioteca que ayude a los jóvenes de la zona a fomentar el estudio y la cultura (que no hay ninguna en la zona), pistas de pádel (ninguna en la zona), jardines, etc.

(MERCEDES HURTADO, VECINA DEL ESPINILLO)



En mi opinión es para felicitarle al concejal de Villaverde porque

desde el primer día se puso a trabajar por nuestro distrito, y lo que quería preguntarle es cuándo remodelará y reasfaltará la calle del Doctor Martín Arévalo, que los adoquines se están saliendo y hay baches, y los adoquines rotos y sin área verde, solo unos árboles que están allí, desde que estuvo Manuela Carmena de alcaldesa y no cumplió su promesa electoral de remodelación...

(ELMER FERNANDO VIDAL VILCAS)

Agradezco su reconocimiento. Entiendo su preocupación con respecto a la situación de la calle del Doctor Martín Arévalo y comparto su interés en mejorar la infraestructura y el mantenimiento de nuestras calles para el beneficio de todos los vecinos

Tomo nota de su solicitud para instar al equipo de Conservación de Vías Públicas para que puedan evaluar y llevar a cabo las acciones necesarias para remodelar y reasfaltar la calle.

El acto se ha enmarcado en las actividades del programa 'BOSQUES E INNOVACIÓN: NUEVAS SOLUCIONES PARA UN MUNDO MEJOR'



Jóvenes y mayores de Villaverde celebraron el DÍA DEL ÁRBOL en el Parque Dehesa Boyal

PRENSA AYTO.

El Ayuntamiento de Madrid ha celebrado el pasado 21 de marzo el Día del Árbol con la plantación en el Parque Dehesa Boyal de Villaverde de 35 árboles, en la que han colaborado un centenar de personas, entre escolares, vecinos y colectivos del Distrito. La actividad también ha contado con la participación del concejal delegado de Limpieza y Zonas Verdes, José Antonio Martínez Páramo, y el concejal del Distrito, Orlando Chacón.

El objetivo de esta acción ha sido concienciar a los madrileños del valor que tienen los árboles en los parques y jardines para la ciudad y su función en el entorno urbano, ya que crean espacios de paseo, ocio y

descanso; y también resultan elementos que contribuyen a la biodiversidad, porque, entre otras muchas cosas, son hogar para distintas especies de aves e insectos, transforman el dióxido de carbono y liberan oxígeno.

Martínez Páramo ha destacado que acciones como ésta "son una gran oportunidad para que niños y mayores puedan compartir experiencias", y ha asegurado que "será una alegría para estos niños cuando dentro de unos años miren estos árboles y recuerden esta jornada". Desde el Área delegada de Limpiezas y Zonas Verdes se ha facilitado a los asistentes palas, azadas y rastrillos, herramientas adaptadas a los alumnos de 6º de Primaria del



CEIP Navas de Tolosa, que han participado en la actividad junto a los usuarios del Centro de San Cristóbal de Hermanas Hospitalarias y a los miembros del centro de AFANDICE de Villaverde, de la Unidad Distrital de Colaboración Fundación Juan XXIII.

PARTICIPACIÓN DE DIVERSAS ENTIDADES

También se ha implicado a usuarios de las asociaciones vecinales La Unidad de San Cristóbal y La Unidad de Villaverde Este, y del Huerto Urbano Comunitario Los Pinos, así como miembros de Voluntarios por Madrid y de la Cruz Roja. Las actividades han sido organizadas por la Dirección General de Gestión del Agua y Zonas Verdes del

Área delegada de Limpieza y Zonas Verdes junto con el departamento de Educación Ambiental de la Dirección General de la Sostenibilidad y Control Ambiental.

Los 35 nuevos árboles (almez, plátano de sombra, arce blanco, morera sin fruto, jabornero de China y acebo) se han situado en zonas que quedaron sin arbolado tras la tormenta Filomena, en el camino de unión entre el patio del CEIP Navas de Tolosa (que ha sido recientemente renaturalizado), el Huerto Urbano Comunitario Los Pinos y la zona infantil del parque. Además, también se han creado bosquetes de sombra en zonas estanciales haciendo así un entorno más acogedor y sostenible para los vecinos de Villaverde.

El Ayuntamiento destinará 50 millones de euros a una nueva edición del PLAN REHABILITA

PRENSA AYTO.

El Ayuntamiento de Madrid destinará 50 millones de euros a una nueva edición del Plan Rehabilita para el año 2024, que subvenciona entre un 40% y un 90% del coste total de las obras que mejoren la accesibilidad, la conservación, la eficiencia energética y la salubridad de las viviendas y edificios residenciales. La subvención se abonará de forma anticipada, con la conce-

sión de la licencia, por lo que no habrá que esperar a terminar las obras para recibirla.

Con esta nueva edición del Plan Rehabilita, el Área de Políticas de Vivienda habrá destinado a estos planes desde 2020 más de 218 millones de euros en ayudas al fomento de la mejora de la accesibilidad, conservación, eficiencia energética y salubridad de los elementos comunes de los edificios, incluyendo la retirada

de amianto. Durante estos años, el número de solicitudes ha ido incrementándose hasta batir su récord en 2023, con 2.583 peticiones, lo que muestra la buena recepción entre los madrileños de este Plan Rehabilita, dirigido a edificios de construcción anteriores a 1980.

"La rehabilitación con criterios de accesibilidad, sostenibilidad y salubridad es una de las prioridades del Gobierno municipal y por eso nos hemos marca-

do el objetivo de rehabilitar, en este mandato, 90.000 viviendas más", ha destacado el delegado del Área de Políticas de Vivienda, Álvaro González.

Entre estas actuaciones de mejora se encuentra la instalación de ascensores. En la ciudad de Madrid, el Ayuntamiento ya ha instalado un total de 1.024, beneficiando a más de 20.700 viviendas. Además, también se ha retirado amianto en más de 4.000 viviendas.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNOSLA A

redaccion@distritovillaverde.com

Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.

